

# *Les liens politiques et diplomatiques entre Cuba et l'Iran sont évalués d'excellents*

---



CUBA

IRAN



La Havane, 13 mai (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba en Iran, Vladimir González a qualifié d'excellentes les relations bilatérales entre La Havane et Téhéran. Il a relevé que nos deux pays se prononcent pour le développement des liens économiques et commerciaux malgré les sanctions occidentales imposées à nos deux pays.

Au cours d'une rencontre avec la presse au siège de l'agence de presse iranienne Fars News, Vladimir González a indiqué que l'échange de visas de différent niveau et la bonne coordination au sein d'organismes internationaux, en particulier du Mouvement des Pays Non-Alignés, prouvent la solidité des liens entre nos deux pays.

Lors d'un parcours ultérieur dans les installations de cette agence de presse, en compagnie d'Hamid Shahrabi, dirigeant de la Maison de l'Amérique Latine, l'ambassadeur de Cuba a répondu à des questions sur l'actualité latino-américaine et cubaine. Il a exposé ses impressions sur l'Iran dans différents domaines.

Il s'est également référé au différend opposant Cuba et les États-Unis. Il a expliqué aussi l'affaire des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23007-les-liens-politiques-et-diplomatiques-entre-cuba-et-iran-sont-evalues-dexcellents>



**Radio Habana Cuba**